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Estado do Rio de Janeiro 
Prefeitura do Município de Tanguá 

CAE - Conselho de Alimentação Escolar 
E mail: cae@tangua.rj.gov.br 
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Ata de número noventa e quatro. Aos seis de arto do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas 

na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, - Tanguá- RJ. Reuniram os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar- CAE, com a presença dos conselheiros: Presidente Nelia Pereira 

Siqueira Batista (Representante Titular dos Professores/ CPF: 012108987-80); Tanisley de 

Araujo Antunes(Representante Suplente dos Professores / CPF:869.030.637-49); Amanda Lúcia 

Teixeira Lopes Florêncio vice-presidente (Representante Titular dos Professores 

/CPF:117.522.537-10); Alice Cristina Ferreira Lopes Correa (Representante Suplente dos 

Professores/ CPF:124.876.507-96); Paula de Assis Moreira ( Representante Titular dós 

Professores/ CPF: 008.471.737-80); Camila de Andrade Bastos Dutra (Representante Suplente 

da parte Executiva); Ausência dos conselheiros não justifica dos: Andrea de Araujo Moura Lemos 

( Representante Suplente dos Pais de Alunos); Claudia Mareia Souza Milão Cardoso 

(Representante Suplente de Sociedade Civil; Leonardo da Silva Antunes (Representante Titular 

Sociedade Civil); Magno Charles Campos Outra (Representante Titular da Sociedade 

Civil/CPF: 998.677.707-06); Roseli Alves Pereira (Representante Suplente da Sociedade 

Civil/CPF: 022.170.597-00); Juliana dos Santos Cordovil (Representante Titular dos Pais de 

aluno/CPF: 141.847.837-75); Crislaine de Paulo Atanázio (Representante Suplente dos !Pais de 

Aluno/CPF:155.532.577-78; A presidente Nelia cumprimentou os conselheiros presentes e agradeceu 

a presença de todos, informou que compareceu a sede da Secretaria de Educação no dia 03 de 

setembro para buscar informação sobre a prestação de contas no site do SIGECON/2023 e foi 

informada que o sistema está com instabilidade por conta de uma reformulação e por isso não está 

sendo possível acessar. Após, fez a leitura da Ata do mês de agosto referente à visita do CECANE ao 

município de Tanguá e informou que o conselho recebeu a solicitação do MP acerca da existência d,e 

saldo incompatível na conta do PNAE e que já fez um oficio para a Secretaria de Educação solicitando 

informações com prazo determinado. Em seguida, realizou a leitura do Relatório Preliminar ~e 

Assessoria do CECANE ao município de Tanguá. A conselheira Walda Lea Maldonado justificou a 

ausência. Nada mais havendo a ser tratado, Eu Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei a presente ata que 

será assinada por mim e os demais conselheiros. rt<l.:~ f vu.:n,,c., p:~~ ~,J:,..,tl,. ~ ~ 
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